



Armenta e Ignacio Mier proponen que ministros de la Corte sean electos por la ciudadanía

Los legisladores poblanos Alejandro Armenta e Ignacio Mier Velazco impulsan iniciativas para que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean electos por el voto de la ciudadanía, después de que invalidaron la primera parte del denominado “plan B” electoral.

<https://retodiario.com/politica/2023/05/10/armenta-e-ignacio-mier-proponen-que-ministros-de-la-corte-sean-electos-por-la-ciudadania/>